

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang telah memberikan kesehatan, kesempatan, dan keringanan penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil belajar dan Kecakapan Sosial Siswa dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *Cooperative Script* (CS) dan *Think-Pair-Share* (TPS) Pada Materi Ekosistem di SMA Negeri 1 Meranti Tahun Pembelajaran 2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi dan sekaligus sebagai dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran yang mendukung kepada penulis sejak dari awal penulisan proposal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr.rer.nat.Binari Manurung, M.Si, Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si, dan Bapak Drs. H. Ashar Hasairin, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran untuk perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Kepada bapak Drs. Abdul Mufti, Mm selaku kepala Sekolah, bapak Drs. Muhammad Safri Batubara selaku PKS I SMA Negeri 1 Meranti, ibu Sri Kurniati Fitri Damanik S.Pd selaku guru bidang studi Biologi beserta staf-staf dan siswa-siswa di SMA N 1 Meranti yang telah banyak memberikan bantuan selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan ribuan terima kasih yang tak terhingga dan sebesar-besarnya kepada Ayahanda tercinta Sumadia Putra, SE dan Ibunda tersayang Sri Kurniati, yang telah memberikan doa, dukungan, dan perhatian serta kasih sayangnya sehingga penulis dapat menyelesaikan tahap demi tahap perjuangan dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih

kepada seluruh keluarga yang memberikan doa kepada penulis, untuk adik-adik tersayang Adinda Dwi Adisti dan Pangestu Dino Asyura yang telah memberikan semangat dan keceriaan dalam menyelesaikan studi penulis. Penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada yang tersayang Wahyu Sutrisno yang telah memberikan doa dan perhatiannya kepada penulis sehingga penulis tetap semangat dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Terima kasih kepada para sahabat-sahabat yang telah memberikan dukungan kepada penulis, teman-teman seperjuangan kelas Bibeh Sekresi (Biologi Dik B 2010) khususnya buat sahabat-sahabat yang telah bersama-sama selama 4 tahun dalam keadaan senang maupun susah (Bunda Meinijar Ritonga, Rafida Aini Nst, dan Geti Oktaria Pulungan). Terima kasih juga kepada sahabat spesial saya Putri Tri Wardawi yang telah menjadi sahabat terbaik saya, buat penghuni kos Belat 89 (khususnya Kak Sulastri Silalahi yang telah banyak mengajari penulis, Tiwi, Sukma, Nisa, Sofa, Christin, Rina, kak melda, Rizki) yang telah memberikan keceriaan selama di kos.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang mendukung dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya wawasan ilmu pendidikan.

Medan, 14 Juli 2014

Penulis



Ayunda Ridiatami

NIM: 4101141005